



CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO
11 OCT 2022
Recibido.....09:13.....Hs.
Exp. N°.....49630.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, disponga la implementación de acciones tendientes a llevar seguridad a los vecinos de la ciudad de Fray Luis Beltrán, departamento San Lorenzo.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial





FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Vecinos de Fray Luis Beltrán me ha hecho llevar un pedido para que requiera seguridad en las calles de esa ciudad del Cordón Industrial de la provincia luego de una zaga de hechos que los paralizara y dejara en estado de perplejidad tras el recrudecimiento de los robos y el doble homicidio de una madre y su hijo. Tras cartón el intento de robo y asesinato de un joven beltranense ocurrido en la madrugada del domingo 9 de octubre de 2022.

Tras salir del estupor y al sentirse vulnerables ante los delincuentes se manifestaron espontáneamente ante la seccional 4ta de policía y están convocando para una concentración pidiendo justicia y seguridad

El jóven víctima fue interceptado mientras viajaba hacia su casa en una motocicleta, la cual intentaron robarle para luego balearlo sin más.

Los convocantes a la concentración que se hará en el curso de la semana instan a los vecinos a llevar bombos y carteles para "levantar la voz" contra la inseguridad, lo cual denota no solo su pesar y la solidaridad para con la familia de la víctima sino también un hartazgo ante la falta de protección y el desamparo en el que viven.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de este proyecto.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial